
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL 

 

SÉANCE DU 15 MAI 2023 

 

 
Le 15 mai 2023 à 18 heures 30, le Conseil Municipal légalement convoqué, s’est réuni dans la salle 
du Conseil Municipal à la Mairie, sous la présidence de Madame Denise GILS. 
 
Présents : ALLIER Stéphane, COSTE Philippe, DUMAS Joële, ESTEBAN Michel, GILS Antoine, 
JUPILLE Jacky, LAPEYRE Denis, MERCIER Lorna, PERRUTEL Robert, RICHELME-DAVID 
Suzanne, SALASCA Claudine, SOULIÉ Françoise, VILA Léone, 
 

Absente excusée : MERICSKAY Sylviane donne procuration à DUMAS Joële. 
                   
Madame DUMAS Joële a été nommée secrétaire. 
Monsieur BARTHAS Pierre, secrétaire général, est désigné auxiliaire de séance. 
 

APPROBATION COMPTE RENDU 

 

Le compte rendu du 3 avril 2023 est approuvé à l’unanimité. 
 

PRÉEMPTIONS 
 
- Maison d'habitation 9 rue Emile Pouytes + jardin appartenant à Mr ZYBER Dominique & Mme 
FOOS Nathalie. 
- Maison 5 rue des Tonneliers appartenant à consorts BENIT. 
- Maison 9 rue Jean Jaurès appartenant à SCI DUOBER. 
- Maison d'habitation 18 avenue Pasteur appartenant à Mme CATHALA Nadège. 
La commune ne souhaite pas user de son droit de préemption.  

 
PHOTOVOLTAÏQUE PANNEAUX AU SOL 

 
Concernant le projet photovoltaïque qui a été présenté lors de la séance du 6 mars 2023, Mme le 
Maire donne lecture aux conseillers municipaux des 2 courriers suivants :  
- Mr PUEYO concernant une demande de modification du zonage de parcelles (Npv) ayant pour but 
l’installation de panneaux photovoltaïques au sol. 
- ENOE SOLIS (société qui installerait ces panneaux) : engagement de démantèlement des panneaux 
en cas de faillite, exposé de la composition technique des panneaux, recyclage de ces panneaux, … 
Débats sur le sujet :  
- difficulté d'accès pour les camions de chantier car le chemin est étroit,  
- problème concernant les plantes protégées qui ne repousseraient pas en dessous de ces panneaux,  
- les objectifs de développement des énergies renouvelables de la commune, du département et de la 
région peuvent être atteints en grande partie par l’installation de panneaux photovoltaïques sur les 
toitures existantes dans les zones d’activités, ombrières de parkings, … 
- l’acceptation de ce projet sur environ 9.5 hectares pourrait générer d’autres demandes 
d’implantation photovoltaïque, pour lesquelles il serait difficile de refuser. Il convient de mener une 
réflexion globale de cette thématique sur le territoire de la commune ainsi que dans le cadre de la 
révision du Plan Local d’Urbanisme. 
Vote à bulletin secret :  4 POUR 
    9 CONTRE 
    2 ABSTENTIONS 
 



CESSION TERRAINS   
 
Les frères FAURIE de RIEUX souhaiteraient céder à la commune trois parcelles en friche dont ils 
n'ont pas l'utilité. Après renseignement auprès du Notaire, les frais d’acte s'élèveraient à environ 400 
euros.  
Vote à l'unanimité pour l'acquisition de ces parcelles. 
 

CLÔTURE TERRAIN PRIVÉ 

 
Exposé de Mme le Maire : lecture du courrier de Mme LALEMAN Marie-Agnès concernant 
l'installation d'une clôture sur son terrain privé (A0879) en bordure de la parcelle où sera installé le 
préau photovoltaïque (futur boulodrome).  
Mme LALEMAN soulève la problématique de vols, dégradations, ... qui pourraient survenir mais 
également évoque le souhait d'abattre les arbres en bordure mitoyenne qui empiètent chez elle. 
Vote à l'unanimité contre la construction d'une clôture : interdit PPRI. 
Vote pour l'élagage des arbres mais hors de question de les abattre.  
 

PARKING VIGNE DU JUGE 

 
Mme le Maire présente les modifications du projet du parking à l'ancienne piscine (espace loisirs 
Abel Barthas). Un débat est lancé concernant l’accès à l’espace réservé aux camping-cars via le 
chemin du Breil qui est étroit. Il faudra contacter le cabinet GAXIEU en charge du dossier, afin de 
revoir cet accès par la voie centrale du parking et installer la barrière à ce niveau-là ; réétudier 
également la liaison (piétons/véhicule technique) du parking à l'espace de loisirs en fonction de la 
reconstruction du mur par le chantier d'insertion, il serait judicieux d’inverser avec le parking moto 
juste en dessous. 
Explication de la possibilité  d'installation d'une borne électrique de recharge des véhicules financée 
par le SYADEN. 
Projection du plan d'ensemble (parking, pumptrack, city stade, minigolf, …).  
 

SUBVENTION CLASSE VERTE 

 
Délibération de principe pour la régularisation du libellé de l'association sportive et culturelle de 
l'école pour le versement de la subvention. Voté à l'unanimité. 
 
  
 
La séance est levée à 20h20. 

 
DATE DU PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL 

LUNDI 5 JUIN à 18H30. 


